

Le film de la conférence "Le Vaucluse des éducateurs"

Retrouvez en images la conférence de Nicolas Palluau présentée le 20 mai aux archives départementales de Vaucluse

Publié le 10 juin 2022



Le XX^e siècle voit se développer le temps du loisir extrascolaire et la question de l'encadrement des colonies de vacances par les éducateurs.

À l'aide des fonds conservés par les archives départementales de Vaucluse, Nicolas Palluau, historien et chercheur, interroge les conditions de réussite éducative par les auberges de jeunesse, les camps scouts et les colonies de vacances qui ont vu passer plusieurs générations de garçons et de filles. Leur vie collective, les exercices physiques et les imaginaires complètent la scolarité par les politiques publiques qui marquent l'évolution de ces loisirs de jeunesse. Des figures-clé comme l'institutrice Marie-Rose Achard (1894-1983), animatrice de l'auberge de Séguret, ou l'instituteur Paul Paux (1920-1998), continuateur de l'œuvre de Jean Vilar au Festival d'Avignon prennent place dans cette histoire de la médiation par la culture postscolaire.

La conférence en images



ARCHIVES DÉPARTEMENTALES DE VAUCLUSE

Palais des papes
84000 AVIGNON